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QUE 1084

Question écrite urgente 
Baisse du nombre d’infirmiers responsables de garde aux HUG 

Mon groupe a appris que plusieurs établissements des HUG ont diminué 
la mobilisation des infirmiers responsables d’unité (IRES) les jours fériés et 
le week-end. Désormais, on ne compte plus que deux infirmiers responsables 
de garde pour gérer l’Hôpital Beau-Séjour, le bâtiment Lina Stern et le 
bâtiment Gustave Julliard. Or, le fait de limiter la présence du personnel 
cadre favorise une mauvaise gestion des problématiques de soins. En effet, 
on imagine difficilement les IRES de garde intervenir dans plusieurs 
établissements simultanément. Selon le degré d’urgence des situations, leur 
absence pourra porter préjudice aux patients, à leur entourage, voire à 
l’équipe infirmière. Cette restriction est difficilement compréhensible dans la 
mesure où le Grand Conseil a voté une rallonge budgétaire de 8 millions de 
francs pour renforcer la dotation en personnel aux HUG. 

Ainsi, je souhaiterais connaître les raisons qui ont entraîné les HUG à 
modifier leur pratique.  

Le Conseil d’Etat pourrait-il donner une réponse à cette question ? 

 


